



Tag der offenen Tür 2012

Wo: humedica-Zentrale
Goldstraße 7 – 9
87600 Kaufbeuren

Wann: Samstag 14. Juli 2012
9.00 bis 17.00 Uhr

In der Woche vom 09. bis zum 16. Juli findet das internationale **humedica**-Leitertreffen statt. Im Rahmen dieser Woche öffnet **humedica** für einen Tag seine Türen. Zum „Tag der offenen Tür“ erhalten Spender, Freunde und Interessierte die Möglichkeit, einen Blick hinter die Kulissen der Hilfsorganisation zu werfen.

Dies soll möglich werden, indem wir durch Ausstellungen, Präsentationen von ausgewählten Unterstützer-Firmen, Vorträgen unserer internationalen Leiter, Führungen durch die Zentrale und eine Übersicht über die wichtigsten Bereiche von **humedica** Einblicke gewähren.

Darüber hinaus bieten wir ein buntes Programm für Kinder, Getränke und Verköstigung mit Kaffee und Kuchen, aber auch Deftiges für Besucher mit Hunger auf mehr.

	09:00	09:15	09:30	09:45	10:00	10:15	10:30	10:45	11:00	11:15	11:30	11:45	12:00	12:15	12:30	12:45	13:00	13:15	13:30	13:45	14:00	14:15	14:30	14:45	15:00	15:15	15:30	15:45	16:00	16:15	16:30	16:45	17:00	17:15	17:30	17:45	18:00		
Andacht	■	■	■	■																																			
Ausstellungen					■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	
Vorträge					■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	
Führungen					■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	
...für Kinder					■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	
Kistenkletter-Ehrung													■	■																									
Getränke-Ausgabe					■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	
Kaffee & Kuchen					■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■
Essen-Ausgabe													■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	
Abbau																																							

Der Tag beginnt mit einer Andacht. Diese steht jedem, der daran teilnehmen möchte, offen. Die Leiter von **humedica** danken Gott, beten in dieser Zeit für Segen und Gelungenes in der Vergangenheit sowie für Geplantes und den weiteren Weg von **humedica**.

Wesentlicher Teil des Tages sind Ausstellungen von Firmen (in der Lagerhalle), die **humedica** regelmäßig unterstützen. Sie stellen sich vor und zeigen auf, wie sie sich für **humedica** einsetzen.

In einem im Katastrophenfall verwendeten Zelt wird aufgezeigt, wie die Behandlungen während eines Einsatzes aussehen und im Medikamentenlager wird die „Verarbeitung“ gespendeter Medikamente plastisch dargestellt.

Stündlich wechselnde Vorträge durch die internationalen Leiter von **humedica** gewähren Einblicke in unsere weltweite Arbeit (großer Besprechungsraum über der Lagerhalle). Führungen durch die Zentrale runden den Blick hinter die Büro- und Lagertüren ab.

In der Mittagszeit findet die Ehrung der Gewinner vom Bürgerfest statt. Des Weiteren bieten wir den kleinen Besuchern unseres Areals über den gesamten Tag spannende Aktivitäten. Es wird Kaffee und Kuchen geben, ebenso wie Herzhaftes vom Grill. Eine Besonderheit stellt sicherlich auch die kostenlose Verteilung der „Afrika-Suppe“ von GEFRO dar (verbunden lediglich mit der Bitte um eine Spende).

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen!